

Instalaciones sostenibles y vanguardistas para el nuevo aulario - Las Provincias - 22/01/2020

Instalaciones sostenibles y vanguardistas para el nuevo aulario

COLEGIO ALEMÁN

EXTRAS

VALENCIA. El Colegio Alemán de Valencia inauguró el pasado viernes 17 de enero su nuevo aulario. Unas instalaciones muy vanguardistas, con una certificación energética extraordinaria, diseñadas por el estudio de arquitectura Orts Trullenque Arquitectos y ejecutadas por Construcciones Francés, S.L., de 4.300 metros cuadrados, con las que se ha querido modernizar el centro dándole una nueva imagen.

El nuevo edificio cuenta con un total de 24 nuevas aulas equipadas con la última tecnología que permitirán resolver el problema de espacio que tenía el colegio para albergar a todos los alumnos del centro.

Al acto inaugural acudieron diferentes autoridades alemanas, como el embajador de la República Alemana en Madrid, Wolfgang Hermann Dold, o el cónsul honorario de Alemania en Valencia, Gaspar Ripoll de la Escalera.

Por otra parte, también se dieron cita en el evento, en representación del Ayuntamiento de Valencia, la concejala de Partici-

pación Ciudadana, Elisa Valía Cotañanda, y el concejal de Turismo e Internacionalización, Emiliano García.

Por su parte, en representación de la Generalitat Valenciana participó el delegado del Consell para la Unión Europea, Joan Calabuig.

En cuanto a representantes del ámbito educativo, asistieron los directores de diversos colegios alemanes en la España y los directo-

res del Caxton College, British School, British Council y Liceo Francés, así como los de la Escuela Oficial de Idiomas en Valencia y el director del Centro Alemán y representantes tanto de la Universitat de València como de la Politècnica.

Dicho acto inaugural tuvo lugar en el mismo centro, ubicado en la calle Jaume Roig 14 de Valencia.

El Colegio Alemán de Valencia es un colegio bilingüe de encuentro reconocido por el Ministerio de Cultura alemán (KMK), que se rige según el sistema educativo alemán y que está orientado a la obtención del título de madurez, el Abitur Internacional, así como el Bachillerato español, después de doce años. Este centro es financiado y promovido por la República Federal de Alemania.



El presidente de la Junta del colegio y la directora. =LP